

## Funeraria Exige mil Cols. para Entregar Cadáver

Si los deudos no pagamos mil colones por la caja mortuoria y otros servicios que jamás hemos solicitado a una funeraria que funciona cerca de la "esquina de la muerte", no nos entregaban el cadáver, dicen familiares de Juan Alvarado Moreno.

Informan que el día que se produjo un enfrentamiento entre subversivos y elementos del ejército en Soyapango, Alvarado Moreno, de oficio jardinero, se vio en medio del tiroteo cuando se dirigía a su casa en San José Las Flores, con tan mala suerte que fue alcanzado por los disparos.

Al volver la normalidad, dicen, llegaron varios hombres en un vehículo y se identificaron como em-

—Favor pase a la página 41.



**PREPRAN REUNION MINISTROS.**— Los Ministros de Agricultura, en su tercera reunión regional, estarán en esta capital del 7 al 11 de febrero, precedentes de Centro América, Panamá y República Dominicana. Habrá observadores de Estados Unidos, Canadá y Venezuela, así como representantes de organismos financieros internacionales. Izq. a derecha: Lic. Miguel Angel Granillo, del MAG; Ing. Miguel Muyschondt Yúdice, Ministro de Agricultura y Ganadería; e Ings. Miguel Angel Araujo y Héctor García, representantes de ITCA.

# Crear Oficina Filatélica Solicitan a la Asamblea

Ha sido presentado ante la Comisión del Interior y Obras Públicas de la Asamblea Constituyente, un anteproyecto de ley y su reglamento, para la creación de una Oficina Filatélica en El Salvador. Esta entidad se encargará de programar la emisión y control de las especies postales y del movimiento fi-

latélico a nivel nacional e internacional, como fuente inagotable de divisas o papel moneda extranjera. Este nuevo enfoque legal en materia filatélica traerá como consecuencia inmediata una superación en la calidad de las emisiones postales, dándole a El Salvador mayor respetabilidad como país emi-

sor, un considerable aumento en los ingresos, sobre todo en divisas en dólares por la venta de estampillas a los filatelistas de todo el mundo, y una mayor difusión de la ciencia filatélica en el ámbito

salvadoreño, como medio de contribuir al progreso cultural de la nación. Juntamente con la solicitud, ha sido presentada una exposición de motivos,

—Favor pase a la página 15.

## Hoy Domingo se Inician Fiestas de Sonsonate

SONSONATE. Hoy domingo darán inicio los Festejos Patronales de Nuestra Señora de Candelaria. Las festividades se desarrollarán del 23 de Enero al 2 de Febrero.

A las 9 a.m. será pregonado el clásico Bando Municipal, quema de pólvora, repicar de campanas, sonar de bocinas de autos y la sirena del viejo y legendario ferrocarril, acompañado de marchas de la Banda de Música Militar.

A las cuatro de la tarde, saldrá el tradicional "Correo", con mascarada, participación de las ban-

das musicales de centros educativos y la banda militar. Recorrerá las principales calles para anunciar que ya la fiesta ha comenzado.

A las 7.30 de la noche, se efectuará la serenata a la Patrona, frente al Altar Mayor de la Parroquia Central.

"Estas Fiestas patronales serán las más exitosas, gracias a la efectiva y espontánea colaboración de las autoridades, comercio, industria, banca y personas particulares y clubes

—Favor pase a la página 15.

## Economista Queda Preso por Estafa y Falsedad

Fue decretada la detención provisional del economista Oscar Rodolfo Agullar Bolaños, procesado en el Juzgado 4º de Paz por los delitos de estafa y libramiento de cheque sin fondos.

Por los dos delitos es ofendida la señora Yolanda Arriaza de Quiroga, quien pagó más de 82 mil colones a Agullar por la compra de un giro de 18 mil dólares, el cual fue extendido a favor de Roberto Gómez Hernández, quien se encuentra preso desde hace algunos meses, según los informes en el tribunal. Gómez Hernández montó en San Miguel una oficina de "seguridad", en la cual se ocupaba de estafas, de acuerdo con datos.

En cuanto a Agullar Bolaños, unos litigantes lo co-

locan a la par de Gómez Hernández y dicen que ambos se venían dedicando a cometer ese tipo de delitos desde hace algún tiempo. A Agullar Bolaños —dijeron— posiblemente le resulten otros cargos, a menos que los cubra antes de que los ofendidos lleguen al tribunal.

En cuanto a la ofendida señora Arriaza de Quiroga, en el Juzgado se supo que su disposición era hacer un viaje hacia Estados Unidos, para lo cual hipotecó su casa con el fin de adquirir una suma de dólares suficiente como para cubrir sus necesidades y resultó que el giro fue falso y después el cheque que le extendió el mismo Agullar Bolaños para compensar el primer gasto, no tenía fondos.

## 7 Tiendas Asaltadas en la Ciudad de Santa Ana

SANTA ANA.— Asaltos y robos en siete tiendas de esta ciudad ocurrieron ayer. Según opinión de algunas autoridades, son delincuentes comunes que han cometido en las últimas horas asaltos y robos no sólo en establecimientos comerciales sino a transeúntes que llevan prendas.

Los sujetos, que portan revólveres y escuadras al parecer —dicen algunos afectados— calibre 38 especial y 45 m.m., exigen especial entrega de dinero y una que otra mercadería de poco peso. "Estamos seguros que operan a bordo de vehículo automotor, ya que en cuanto cruzan la esquina desaparecen como por encanto", agregan.

Las cantidades robadas en las tiendas oscilan entre 500 y 2 mil colones.

SANTA ANA.— Golpes y fracturas reconocieron al cadáver de José Enrique Vásquez Rivera, de 25 años, que cayó de un árbol que podaba en la finca Las Cruces. Aún con vida fue llevado al hospital, donde murió.

Los señores Juan Francisco Vásquez y Delfina del Tránsito Rivera de

Vásquez, dijeron que era el único hijo que les quedaba, ya que el año pasado desaparecieron los dos mayores, Napoleón y Francisco, de 28 y 32 años, cuando salieron en busca de trabajo, y no han vuelto a saber de ellos.

"Con esta tragedia quedamos desolados y en completo desamparo", dijeron los esposos Vásquez.

SANTA ANA.— Oscar Rolando y Manuel de Jesús Lima, de 14 y 16 años, fueron encontrados degollados antier en la mañana. Fueron sacados violentamente de su vivienda en el cantón San Juan Buenavista, por sujetos fuertemente armados.

Al amanecer, sus padres

—Favor pase a la página 41.

## En San Bartolo: No Cae Agua Desde Hace un Año

Desde hace un año no cae agua potable en San Bartolo, en Ilopango. Sin embargo, los recibos por el "servicio" no han faltado en los hogares de las nuevas urbanizaciones y algunos llevan hasta cobro por "exceso".

En carta que trajo personalmente al periódico un grupo de habitantes y responsabilizada por un centenar de firmas, hacen resaltar que les han causado extrañeza las declaraciones que recientemente dieron peroseros de ANDA, en el sentido de anunciar que en verano los pozos se secaron y por esa razón Ilopango y Soyapango no tendrán agua potable. Con esas declaraciones, dicen, la institución quiere justificar la escasez de agua que sufrimos desde hace un año los habitantes de San Bartolo, a veinte minutos de la capital.

Señalan los habitantes que en el predio que tiene el IVU, en la etapa número dos de San Bartolo, hay un pozo con su respectivo equipo de bombeo con el cual perfectamente pueden dar agua a las catorce colonias que componen el cantón. Lo que suce-

—Favor pase a la página 15.

## Psicólogo Afirma:

## Autohipnosis es Técnica de Superación y Control

Hablar de heterohipnosis y autohipnosis, es adentrarse a lo desconocido y fácilmente asociado a técnicas o prácticas reservadas a personas excéntricas o dedicadas a montar espectáculos de esta naturaleza. Esta asociación totalmente incorrecta es un factor determinante, en la detención del desarrollo de las grandes potencialidades con que el Supremo Creador ha dotado al hombre, en la maravillosa estructura cerebral, afirma el Psicólogo Clínico Lic. Miguel Celma Villalobos.

Agrega que la autohipnosis, es un estado de trance hipnótico, que se lo in-

duce la misma persona, mediante un entrenamiento mental de este tipo, siguiendo las técnicas conocidas. Este entrenamiento requiere de un examen psicológico previo, investigar las capacidades hipnóticas de la persona, realizar una sesión heterohipnótica e iniciar el entrenamiento que no precisa de más de dos o tres sesiones diarias, durante aproximadamente dos meses; en el entendido de que la persona en entrenamiento lo practicará diariamente durante pocos minutos.

La autohipnosis, prosi-

—Favor pase a la página 15.

## Ratificarán Tratados Suscritos por el País

Con mayoría simple serán ratificados los tratados suscritos por El Salvador con otros países, incluyendo los convenios de préstamos, se dijo en la Asamblea.

Así fue aprobado por la Comisión que redacta el proyecto de la nueva Constitución, la cual plasmó en el proyecto la tesis reconocida internacionalmente, de que los tratados prevalecen sobre las leyes de cada país.

La Comisión agregó en el proyecto de la nueva Constitución, que la Asamblea no podrá ratificar aquellos tratados que contraríen los principios cons-

titucionales, pero aclara que en estos casos se podrán ratificar los puntos que no vnieneren la Constitución y reservarse los que sí lo hagan.

En la Constitución vigente, la ratificación de los préstamos requiere mayoría calificada, o sea, la aprobación de los dos tercios de los diputados.

Por ejemplo, dicen, con la Asamblea actual de 60 diputados, para la ratificación de un préstamo, se necesitaría el voto a favor de 40 o más diputados y de acuerdo a la disposición del nuevo proyecto, únicamente se necesitarían 31 votos a favor, dijeron.



**ACTUAN PARA LOS NIÑOS.**— Estudiantes que realizaron sus horas de trabajo social en el Hospital Benjamin Bloom, han formado grupos musicales, y actúan para los niños bailando música apropiada. Las escolares residen en la Urbanización Montefresco, al poniente de la capital. El personal del centro asistencial y los padres de familia, están agradecidos por la actividad artística de las niñas.